



Naluri Gol Pemain Depan PSIM Kembali Bangkit



MERAPIHINST/PSIMJOGJA

Savio Sheva merayakan golnya ke gawang Persikas Subang.

YOGYA (MERAPI) - PSIM Yogya sukses menjawab tantangan pelatihnya Seto Nurdiantoro, untuk tampil lebih tajam dan efektif memanfaatkan peluang. Hal itu terlihat kala Laskar Mataram menggebu Persikas Subang dengan skor 5-0 pada lanjutan Liga 2 2024/2025 Grup 2 di Stadion Mandala Krida Yogya, Sabtu (12/10) sore.

Gol-gol Laskar Mataram dicetak oleh Rafinha (2 gol), Yudha Alkanza, Arya Gerryan dan Savio Sheva. Hasil ini membuat posisi PSIM naik di papan klasemen, dengan 11 poin. Sementara Persikas makin terpuruk di papan bawah dengan raihan satu poin saja. Mereka juga jadi satu-satunya tim yang belum pernah meraih kemenangan di Grup 2.

Pada laga selanjutnya, PSIM akan dijamu Persiku Kudus pada pekan kedelapan Liga 2



2024/2025 pada Minggu (20/10) mendatang. Soal finishing memang menjadi fokus kita. Dalam pertandingan sebelumnya, banyak peluang tidak terjadi gol. Sekarang naluri golnya muncul lagi. Tapi yang paling penting adalah rasa percaya diri muncul lagi tapi tidak boleh berlebihan di situ. Harapannya kita sedikit mengarah ke jalurnya lagi, ungkap Seto.

Sementara itu, pemain PSIM, Dominico Savio Sheva mengaku lega setelah sukses mencetak gol perdananya musim ini dalam laga melawan Persikas. Masuk dari bangku cadangan menit 62 menggantikan Yudha Alkanza yang sebelumnya juga mencetak gol, Sheva unjuk kebolehan dan mencatat nama menutup kemenangan PSIM dengan skor akhir 5-0.

Gol dari hasil kerjasama Rafa Rodrigues, Arlyansyah dan diakhiri oleh Sheva itu sangat spesial karena menjadi yang perdana bagi pemain asli Kota Yogya ini. "Gol ini sangat berarti bagi saya, terimakasih sama Coach Seto yang memberikan kesempatan bermain. Saya bisa mencetak gol dan membantu PSIM menang. Ini menyemangati saya, semoga bisa tampil semakin baik," ungkapnya pada wartawan.

Sheva menyebut bahwa kemenangan yang diraih menghadapi Persikas dipersembahkan untuk seluruh suporter yang dengan tulus mendukung PSIM. "Saya berterimakasih pada suporter yang datang mendukung kami. Kami bermain bagus atau jelek, semua datang mendukung. Kemenangan ini kami persembahkan untuk siapapun yang mendukung kami baik yang datang ke stadion maupun mendoakan di manapun," terangnya.

Saat ini daftar pencetak gol bagi PSIM juga semakin bertambah banyak selain Rafinha yang sudah mencatat enam gol, ada Saldi, Gerryan, Yudha Alkanza dan Savio Sheva. (*)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005